
令和元年6月26日

千葉市長熊谷俊人様

千葉市経済農政局指定管理者選定評価委員会

会長 大原明保

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（答申）

令和元年5月22日付け31千経経第33号で、千葉市長から諮問のありました標記の

件について、別紙の農政部会からの報告のとおり答申します。
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令和元年6月26日

千葉市経済農政局指定管理者選定評価委員会

会長 大原明保 様

’ 千葉市経済農政局指定管理者選定評価委員会

農政部会

犬乃彦4，爺部会長

’ 指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（報告） ‐‐

令和元年5月22日付け31千経経第33号で、千葉市長から諮問のありました標記の件につ

いて、本部会において審議した結果、下記のとおり議決したので報告しますb

記

1公の施設の指定管理者の評価について

（1）中田やつ耕園（千葉市中田都市農業交流センター） （議決日令和元年6月26日）

ア総合評価

概ね事業計画どおりの事業運営が行われている。

施設利用者数や市民農園契約区画数の推移については評価できる。市民農園契約区画数

については、数値目標を達成できていないので、利用区画の見直し、空いている区画の有

効活用などを検討し、利用率の向上に努めていただきたい。
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イ年度評価

概ね事業計画どおりの事業運営が行われている。

今後とも施設のPRを行い、施設利用者の継続や新規利用者の獲得を意識し、市民農園

契約区画数の増に努められたい。
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(2)富田さとにわ耕園(千葉市富田都市農業交流センター） (議決日令和元年6月26日）
ア年度評価

概ね事業計画どおりの事業運営が行われている。 L

今後とも施設のPRを行い、来場者を増やすのみならず、特に研修室については利用方

法の提案等を周知し、稼働率向上に努められたい。
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（3）下田農業ふれあい館（千葉市下田都市農業交流センター） （議決日令和元年6月26日）

ア年度評価

概ね事業計画どおりの事業運営が行われている。

しかしながら、直売所については利用者ニーズの把握と対応が不十分であり、地域の

特徴を生かしながら、収益向上に資する工夫に努められたい。

（4）千葉市乳牛育成牧場（議決日令和元年6月26日）

ア年度評価

概ね市が指定管理者に求める水準に則した、良好な運営が行われている。
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